

# *Le 7e congrès intercontinental de psychologie s'ouvre à La Havane*

---



La Havane, 12 mai, (RHC).- Le 7e congrès intercontinental de psychologie Hominis 2016, s'est ouvert à La Havane en présence de quelque 1 200 spécialistes cubains et étrangers.

Dans son discours de bienvenue, le président de la Société Cubaine de Psychologie, Alexis Lorenzo, a souligné que cette discipline a beaucoup à dire et à offrir à l'être humain surtout comment faire face à la pauvreté, aux inégalités, à l'analphabétisme et aux épidémies.

S'adressant à ses collègues venus du monde entier pour ce congrès intercontinental, Alexis Lorenzo a signalé que la psychologie peut apporter des connaissances utiles pour réduire l'impact sur les êtres humains du changement climatique, des guerres et d'autres situations qui affectent la stabilité quotidienne de chaque société.



**Radio Habana Cuba**